



# Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

*Canada's network of radiation safety specialists  
Réseau canadien des spécialistes en radioprotection*

## **Everything you wanted to know about serving on the Board of Directors or on a CRPA Committee but were afraid to ask**

Are you interested in serving on the Board of Directors but don't know where to start? How nominations and voting works? Unsure of the responsibilities should you be elected? Wondering what a day in the life of a Board member is like? Are you interested in volunteering on a CRPA Committee and have questions about how to do so?

Joe Cortese (Nominations Committee Chair), Jeff Fleming (CRPA President 2023-2024) and some of CRPA's current Board members and Committee members are in attendance to provide information and answer questions which will help get you prepared to serve the CRPA. The session is in English only.

**Duration:** 45 minutes

**Cost :** Free

**CRPA(R) Maintenance Points:** There is no maintenance points allocation as this is an information session only.

## **Tout ce que vous avez toujours voulu savoir à propos de siéger au conseil d'administration ou sur à un comité de l'ACRP, sans jamais oser le demander**

Vous souhaitez siéger au conseil d'administration, mais vous ne savez pas par où commencer. Comment fonctionnent les candidatures et le vote? Vous ne savez pas quelles sont les responsabilités si vous êtes élu(e). Vous vous demandez à quoi ressemble une journée dans la vie d'un(e) membre du conseil d'administration? Vous souhaitez devenir bénévole au sein d'un comité de l'ACRP et vous avez des questions sur la façon de faire.

Joe Cortese (président du comité de nomination), Jeff Fleming (président de l'ACRP 2023-2024) ainsi que certains membres actuels du conseil d'administration et les membres de comité de l'ACRP sont présents pour fournir des informations et pour répondre aux questions qui vous aideront à vous préparer à servir l'ACRP. La séance est offerte en anglais seulement.

**Durée :** 45 minutes

**Coût :** Gratuit

**Attribution des crédits de maintien (A) ACRP :** Aucun crédit de maintien ne sera alloué puisqu'il s'agit seulement d'une séance d'informations.